



## Abierto el plazo para los concurso del foro “Diversidad y cultura de paz”

El foro “Diversidad y cultura de paz”, de la Universidad de Salamanca, ha abierto el plazo para participar en su certamen de creación. El concurso está dividido en tres categorías: fotografía, música y redacción. Además, hay un premio especial para la creación de un proyecto de difusión y promoción de la paz. Pueden participar todos los estudiantes de la Universidad de Salamanca tanto de estudios de grado como de máster, doctorado y postdoctorado. El plazo para la presentación de obras y proyectos finalizará el día 29 de mayo.